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En entrevista con La Jornada Guerrero el titular de la Comisión para el Desarrollo de 

los Pueblos Indígenas, Luis H. Alvarez reconoció que en Guerrero es necesario hacer 

una evaluación directa en las comunidades indígenas para poder aterrizar en proyectos 

que generen expectativas de desarrollo comunitario. 

Consideró que existe la indicación expresa para que al menos mil millones de pesos de 

presupuesto se destinen a atender necesidades básicas de comunidades con altos índices 

de marginación. 

El funcionario federal informó que esta Comisión actúa bajo indicaciones precisas de 

atender directamente a los alcaldes para conocer las necesidades de sus comunidades. 

Adelanto que próximamente sostendrá una reunión con los presidentes municipales de 

esta región de La Montaña de Guerrero en donde se encuentra un importante número de 

grupos indígenas del estado de Guerrero. 

A partir de lo que se recoja en estos encuentros “determinaremos el camino y esquema 

bajo el que habremos de operar los recursos de la Conadepi para brindar la 

infraestructura necesaria para lograr sacar mejores resultados y combatir las cifras que 

históricamente han mantenido a este estado a la zaga”. 

Asistieron los alcaldes Erasto Cano Olivera de Iliatenco; Leonardo García Santiago, de 

Xalpatláhuac; Santiago Rafael Bravo, de Cochoapa el Grande; Nicolás Villar Paulino, 

de Zapotitlan Tablas; Héctor Romeo Torres Ortega, de Olinalá; Zótico Gerónimo 

García, de Malinaltepec; Enterbio Reyes Bello, de Copanatoyac así como Santa Cruz 

Nava Lezama de San Luis Acatlán. 

 


